

## Collège. La fête à la remise de diplômes

Publié le 10 octobre 2016



Pour les ex-collégiens, cette cérémonie, somme toute peu protocolaire, leur a permis de se retrouver, se féliciter mutuellement et échanger leurs impressions sur leur nouvelle vie au lycée.

On connaissait déjà les festivités organisées pour les bacheliers pour fêter la fin du lycée, le gouvernement a souhaité cette année rendre au diplôme national du brevet (DNB) toute sa noblesse. « Ce premier diplôme dans la vie d'un élève a son importance. Il sera d'ailleurs demandé aux élèves au lycée. C'est un premier diplôme qu'ils devront garder toute leur vie », commente Jean-Paul Aurrière, principal du collège Germain-Pensivy. Réunis par leurs anciens professeurs principaux, les élèves ont émarginé les listes tout en s'applaudissant : un premier diplôme, cela se fête.

© Le Télégramme